

Championnats de France de relais 8-2-2-8 et Pointes d'Or à Evreux

Les minimes garçons manquent le titre au relais 800-200-200-800...

Les athlètes du relais du LMA composé en majorité de tourquennois : **Mehdi HAMLILI**, **Loïc HERKENRATH**

et

Meraj AHMED

ont vécu une aventure peu banale ce week-end à Dreux : largement en tête après le très beau 800m de Mehdi, en tête après les deux 200m dont celui de Loïc, Meraj se fait rattraper rattraper par un concurrent avec lequel il fait le dernier tour au coude à coude et qui le double dans les derniers 50m. Ce concurrent le bouscule en le dépassant et Meraj, contrarié, jette le témoin juste avant l'arrivée; les deux équipes sont alors disqualifiées et les Tourquennois passent à côté d'un titre de champion de France qu'ils méritaient pourtant largement et leur chrono final (4'56"4) leur aurait aussi apporté le record de Ligue !!!

Les chronos individuels : Mehdi 2'02"5 – Manu-Georges 24"2 – Loïc 23"2 – Meraj 2'06"5

Seule qualifiée aux pointes d'or, **Camille LONGUEPEE** termine 25ème en minimes filles avec un total de 96 points, assez loin de ses meilleures performances

[Les résultats](#)